
Una Temporada de Fútbol para los Libros de Historia 

Puede ser que ya hayamos iniciado la temporada de deportes de invierno, pero todavía se siente una 

energía sobre la temporada del equipo de fútbol americano de la preparatoria de Gervais. 

Fue una hazaña extraordinaria: un récord de 8-1 y la primera vez poder ser anfitriones de los playoffs en 

más de 70 años. 

“Estamos haciendo algo que no se ha hecho”, dijo el entrenador JJ Navarrete. “Les dije a estos 

muchachos hace cuatro años que, si trabajan duro y lo dan todo, les prometo que lo único que pueden 

hacer es tener éxito”. 

Navarrete, un alumno de Woodburn High School en 2002, asumió el cargo de entrenador en Gervais 

hace siete años, junto con su hermano Eric Navarrete y su viejo amigo Claxton Fernández. El trío ha 

entrenado juntos durante 20 años, comenzando en Woodburn, donde trabajaron para formar un equipo 

de quinto y sexto grado junto con un equipo de la escuela secundaria. 

El Camino Hacia el Éxito 

El impulso para la temporada 2023 comenzó en el 2020, cuando al equipo solo se le asignaron cuatro 

partidos debido a Covid. 

- Ganaron dos y perdieron dos. Pero al año siguiente, alcanzaron un récord de 0-9. Navarrete explicó 

que eso se debía a que habían perdido 12 estudiantes del grado 12 y estaban jugando contra escuelas 

grandes. "Ese año lo que más me enorgulleció fue que los jugadores seguían llegando", recordó 

Navarrete. "Si siguen regresando, entonces algo estamos haciendo bien, ellos creen que algo bueno va a 

pasar". 

Así que Navarrete no perdió la esperanza, incluso después de que el equipo solo llegó a ganar un total 

de tres partidos en el 2022. 

"Les dije a los muchachos: miren lo que logramos el año pasado: trabajaron duro, pero creo que podrían 

trabajar más duro", dijo. "Y cuando llegó el verano, tenía 26 niños en la sala de pesas, el grupo más 

grande que jamás había tenido, y esto era entrenamiento fuera de la temporada". 

El equipo estaba emocionado simplemente por haber sido invitado al festival de North Marion durante 

el verano. 

"No somos competitivos, nadie quería darnos una oportunidad", dijo Navarrete. "Pero el pequeño 

Gervais del nivel 2A llegó al festival y jugaron fenomenal y ganó cada uno de sus partidos". 

El equipo que normalmente juega fútbol americano con solo 9 jugadores venció a North Marion, 

Woodburn y Jefferson con 11 jugadores. Esto fue "sólo la punta del iceberg" de grandes cosas para el 

equipo, afirmó Navarrete. 

Sus palabras resultaron ser precisas, ya que el partido de pretemporada de Gervais contra Nestucca 

resultó en una victoria de 42-0, y siguiendo con otra victoria contra Corbett. 

“Todo el mundo se preguntaba qué estaba pasando”, se rio Navarrete.  Cuando el equipo perdió contra 

Regis High School, Navarrete reconoció un punto clave. 



“Les dije a los chicos: 'Mantengan la cabeza en alto. Ustedes son mejores que eso, pero hoy no. Pero 

creo que ustedes son el mejor equipo de nuestra liga " ', recordó. “Eremay Avgi, nuestro mariscal de 

campo, se me acercó llorando después de ese partido y me dijo ”¿Cómo puedo mejorar? No quiero 

ganar dos partidos y ya. Quiero ser excelente”. 

Al ver esa chispa, Navarrete motivó al mariscal de campo del grado 12 que debería  practicar incluso 

cuando termine la práctica oficial, que reúna a sus compañeros para practicar las jugadas una y otra vez. 

“Le dije, ellos saben que tú eres el líder, así que, si puedes convencerlos, puedes convencer a todos”, 

dijo Navarrete. 

Artistas Destacados 

Avgi debió haber sido convincente porque, gracias a él y a otros líderes fuertes, el equipo llegó a los 

playoffs con un récord de 8-1. 

Otros líderes destacados incluyeron al receptor abierto Gotti Ramón, de quien Navarrete dijo: “no habla 

de eso, solo lo es”. También elogió al receptor Daniel “DK” Kuznetsov, a quien Navarrete llamó un líder y 

un gran atributo físico para el equipo, y a los linieros ofensivos Josiah Cruz, Diego González, Edgar López 

y Ashtyn Sattergren por ser anclas. 

Navarrete también está emocionado de seguir observando al corredor Johnny Mariano y al liniero 

ofensivo Angelo Ferreira, ambos estudiantes del grado 10. 

“Johnny será un jugador increíble y Angelo es muy joven, pero tiene mucha experiencia”, dijo Navarrete, 

y agregó que con 25 touchdowns este año y 2,000 yardas corridas en su carrera, Mariano está en 

posición de romper récords escolares. 

Haciendo Historia en las Finales 

La postemporada de 2023 también quedará en los libros de récords: fue apenas la cuarta vez que en la 

historia de la escuela que Gervais ha participado en las finales, la última vez fue hace 10 años. Antes de 

eso, fue en 1953. Y cuando la Preparatoria de Gervais organizó el primer juego de finales, se creía que 

era su primer juego de finales en casa desde 1951. 

Doug Loiler, que dos días antes había asumido el cargo de director deportivo, pudo sentir la emoción de 

toda la comunidad, a pesar de la tarde lluviosa. 

“Desde el momento en que llegué aquí, la energía de todo el cuerpo estudiantil estaba en todas partes”, 

dijo. “Simplemente unió a todos. Estaban emocionados el uno por el otro y emocionados por los 

muchachos que jugaban”. 

Gervais, que ocupaba el puesto número 7, ganó ese primer partido de finales ante el número 10 Toledo 

en terreno de ellos, 24-12. 

Sin embargo, la semana siguiente, Gervais cayó ante el campeón estatal defensor Oakland en la Escuela 

Preparatoria de Sutherlin. Gervais comenzó el juego fuerte, con una ventaja de 12-0 después del primer 

tiempo, pero el equipo más grande de Oakland pudo desgastar a Gervais. 



“(Gervais) nunca dejó de luchar y jugó duro el tiempo completo”, recordó Loiler. “Se sentían muy 

orgullosos incluso después de perder. Se notaba que estaban tristes, pero aun así le mostraron al otro 

equipo todo el respeto.”. 

Navarrete señaló que, si no hubieran cometido un par de errores, estaba seguro de que su equipo 

podría haber llegado hasta los campeonatos estatales. 

“No creo que este año haya sido una casualidad”, dijo Navarrete. "Creo que volveremos, creo que 

lograremos algo que no se ha hecho". 

El secreto del éxito 

Navarrete dijo que, aunque los estudiantes de Gervais no tienen lo que tienen los niños de los distritos 

escolares a su alrededor (vestuarios mejorados, una sala de pesas con aire acondicionado, un campo de 

césped), lo que sí tienen es más importante. 

“Aparecen todos los días con una sonrisa en la cara”, dijo. Están dispuestos a darlo todo. La última vez 

que vi eso fue en 2011 en Woodburn, cuando llegaron por primera vez a los finales. Cuando los veo 

deseosos de mejorar y no tienen las mejores cosas del mundo, se vuelve más real la teoría de que “el 

hogar es lo que haces de él”. Ellos lo creen”. 

No sólo los estudiantes lo creen, sino que Loiler mencionó que ve lo que les está inculcando el 

entrenador Navarrete. 

"Es casi un padre para el equipo", dijo Loiler. “Les enseña mucho sobre el respeto y el cuidado mutuo. 

Realmente está convirtiendo a la juventud en hombres. Les enseña sobre la vida más allá del fútbol 

americano, les da algo en qué esperar y utiliza el atletismo como una herramienta para hacerlo. Lo vi en 

el poco tiempo que llevo en Gervais”. 

Los entrenadores de fútbol americano fueron figuras paternas para Navarrete, quien creció en un hogar 

de un solo padre. No sería el entrenador que es hoy si no fuera por la guianza del entrenador Gary 

Johnson, a quien todavía llama su mentor, y de Claxton Fernández, quien le dio su primer trabajo como 

entrenador y luego se hizo a un lado para apoyar a Navarrete como el entrenador principal. 

“Él fue quien nos guio para subir la escalera de la vida”, dijo sobre Fernández. "No tener un padre no 

importó porque tuve grandes mentores que me enseñaron el significado de la familia, la vida y el amor". 

Navarrete está trabajando para agregar un programa para que los estudiantes de quinto y sexto grado 

aprendan fútbol americano, además de los equipos de secundaria e intermedia con los que ya está 

trabajando. 

"Los programas exitosos están haciendo eso", dijo. “Tengo que permitir otras oportunidades de 

crecimiento en otros lugares. El equipo de la escuela intermedia es el que canalizará ese programa en la 

preparatoria, y si puedo hacer que comiencen aún más jóvenes, eso solo nos hará mejores”. 

También quiere reconocer a tres entrenadores que son exalumnos de Gervais. 

"Quiero continuar esa tradición para ellos", dijo. “Son los mejores para contarles su historia a los niños. 

Uno de ellos ganó cuatro partidos en toda su carrera en Gervais. Quién mejor para contar la historia (a 

los jugadores) que quienes la vivieron”. 



Al final, todo se reduce a un mantra que Navarrete creció escuchando una y otra vez. 

"Se trata de familia, amigos y fútbol", dijo. “Solía reírme cuando los entrenadores lo decían, pero ahora 

tiene sentido. Esta es nuestra pasión”. 

 Esta es la Temporada: Escuela Intermedia de Gervais Retribuye 

Como muchas escuelas, la Escuela Intermedia de Gervais tiene la tradición anual de asegurarse de que 

las familias locales sientan algo de la alegría navideña este diciembre. La colecta anual de alimentos 

enlatados de la escuela está a cargo de la clase de liderazgo de la escuela, con el apoyo del asesor 

estudiantil Lucas Hill y la consejera Fenya Aman. Aman impulsó al personal clasificado para ayudar con el 

embalaje y la distribución. 

Se anima a todos los estudiantes y al personal escolar a contribuir a la colecta de alimentos. Los 

destinatarios son familias locales de Gervais que se han inscrito para recibir obsequios. 

Hill dijo que el año pasado, la colecta de alimentos reunió y distribuyó más de 1,000 artículos 

alimenticios. Esa cifra también es la meta de este año. 

Para que las donaciones sean aún más divertidas, la escuela agrega una pequeña competencia entre las 

clases principales, con un premio para los ganadores. Además de la colecta de alimentos, el personal de 

la escuela también analiza cómo ayudar a las familias necesitadas durante la temporada navideña. 

Llevan a cabo un proyecto de Secret Santa, ejecutado a través de la administración, que apoya a los 

estudiantes más necesitados. 

"Comenzamos con los estudiantes que están clasificados como Título IX, que se utiliza para clasificar a 

estudiantes que están sin hogar", explicó Aman. "De ahí, el personal escolar se ofrece para comprarles 

un regalo a uno o dos estudiantes con dinero de su propio bolsillo y llevarlo a la oficina". 

La distribución de regalos de Secret Santa está programada para el último día antes de las vacaciones. 

 

Barra Lateral de Fútbol Americano: 

Éxito a Pesar de los Desafíos 

El equipo de fútbol americano de la Escuela Preparatoria de Gervais acaba de tener un año excepcional, 

pero el entrenador JJ Navarrete reflexionó cómo ocurrió esa magia a pesar del espacio que ocupaba el 

equipo. 

Cuando el equipo decidió dedicar el verano al entrenamiento, estaban en una sala de pesas sin aire 

acondicionado, incluso en los días que alcanzaban los tres dígitos afuera. Cuando querían practicar para 

las finales, practicaban en el campo de la Escuela Secundaria de Woodburn para no correr el riesgo de 

lesionarse en el campo de Gervais, embarrado y lleno de hoyos. 

“Cuando jugamos contra Toledo en casa (en los playoffs), te deslizabas por todos lados”, dijo Navarrete. 



También señala que los vestuarios no se han actualizado desde que se construyó la escuela hace 60 

años. Al fin, el mayor temor de Navarrete es que las familias simplemente vean las comodidades que los 

distritos escolares cercanos ofrecen a sus atletas y envíen a sus hijos allí. 

“Puedo darles las cosas que necesitan como entrenador, pero al final del día, no puedo convencer a 

nadie para que se quede cuando podrías estar en una escuela diferente y tan cerca”, dijo. “Estoy feliz de 

que los niños no lo vean de esa manera. Estás aquí para obtener una buena educación y hacer lo que 

puedas. Somos positivos y podemos hacer todo lo que necesitamos como personal, pero realmente 

necesitamos la ayuda de la comunidad”. 

Lo Más Destacado de 

Escuela Primaria Gervais 

Club después de la escuela: Aproximadamente el 70% de los estudiantes de la escuela primaria de 

Gervais participan en el club después de la escuela. Gracias a la Beca de Éxito Estudiantil ODE Latinx y al 

personal que participa como asesores del club, los estudiantes han podido unirse a clubes como arte, 

juegos de mesa, liderazgo, Legos, ciencia de Minecraft, fotografía, costura, fútbol y violines. 

Asociaciones comunitarias: el 17 de octubre, Woodburn Kiwanis Club visitó la escuela con una amplia 

selección de libros y organizó una exhibición en el gimnasio inferior. Cada estudiante pudo elegir un 

libro de capítulos y un libro ilustrado completamente nuevos. Los estudiantes se emocionaron mucho 

cuando escucharon que podían ¡Guárdalos para siempre! Del 26 al 27 de octubre, los estudiantes de 

enfermería de OHSU pudieron realizar exámenes de salud a los estudiantes de la Primaria de Gervais. 

Tenían una variedad de estaciones con lecciones interesantes sobre la salud y el bienestar de los 

estudiantes. 

Excursiones: Los estudiantes de la escuela primaria disfrutaron del huerto de calabazas del club FFA de 

la escuela secundaria Gervais, que también incluyó actividades divertidas en el granero de FFA. En 

noviembre, los estudiantes de quinto grado tuvieron la oportunidad de visitar los Jardines de Oregon en 

Silverton, donde participaron en algunas actividades prácticas de aprendizaje sobre ecosistemas y 

adaptación de plantas y animales. Estas fueron lecciones de extensión de lo que habían estado 

aprendiendo en el aula durante las lecciones de ciencia. 

Preparando a los Estudiantes del Idioma inglés para el Éxito en Ciencias 

Naturales 

Experimento de Ciencias (y ELD): 

Cuando un estudiante aprende inglés, los profesores se enfrentan con una tarea desalentadora de 

asegurarse de alguna manera de que el estudiante no solo aprenda inglés, sino que también comprenda 

las otras materias requeridas. 

“Uno de los mayores obstáculos que enfrentan los maestros es el tiempo”, dijo Stephanie So, maestra 

en asignación especial (TOSA) en la Escuela Primaria de Gervais. "Tenemos un número limitado de horas 

en un día escolar y la cantidad de contenido que debemos cubrir es extensa". 



La maestra So, quien se especializa en materias STEAM (es decir, ciencia, tecnología, ingeniería, arte y 

matemáticas), dijo que la ciencia, en particular, es difícil de enseñar debido al complejo vocabulario y 

conceptos necesarios para aprenderlo. Cuando la maestra de quinto grado Jayme Poissant sugirió la idea 

de integrar lecciones de desarrollo del idioma inglés (ELD) con lecciones de ciencias naturales parecía 

como algo obvio. La maestra So y el maestro de ELD, Raúl Gómez, se pusieron a trabajar y, a partir de 

este año, combinaron ELD y ciencias naturales en un programa piloto que parece tener un gran éxito. 

"Comenzamos las lecciones en septiembre y hemos ido perfeccionando y mejorando desde entonces", 

dijo la maestra So. “Los estudiantes realmente inspiran nuestro trabajo. Hemos visto la manera en que 

nuestros alumnos han aprendido el contenido científico con tanto entusiasmo, Raúl y yo siempre nos 

miramos y preguntamos: “¿Qué funcionó? ¿Qué no funcionó? ¿Cómo podemos mejorarlo?' 

Este curso híbrido consta de tres unidades de ciencias que cubren todos los estándares de nivel de 

grado: ciencias de la vida, ciencias de la tierra y el espacio, y ciencias físicas. El modelo de lección es de 

dos días y se centra en hablar y escribir sobre un concepto científico específico. El primer día, los 

estudiantes aprenden vocabulario nuevo y practican habilidades de lenguaje oral mientras exploran el 

nuevo concepto científico. El segundo día, los estudiantes toman esas nuevas habilidades lingüísticas y 

las aplican en forma escrita. 

“Este curso actualmente aborda los estándares de ciencias de nivel de grado y al mismo tiempo enseña 

intencionalmente el lenguaje que los estudiantes necesitarán para discutir y escribir sobre lo que han 

aprendido”, dijo el maestro Gómez. 

La escuela primaria es el mejor momento para abordar este tipo de integración para poder preparar a 

los estudiantes para el éxito, tanto el maestro Gómez como la maestra So dijeron, en parte para que 

puedan dominar el inglés más rápidamente y también para que puedan dominar el conocimiento 

científico antes de involucrarse en conceptos de nivel superior en grados posteriores. 

“Creo que es particularmente importante en el nivel de primaria, ya que estos son años de formación, 

años en los que internalizan creencias sobre sí mismos”, dijo el maestro Gómez. 

No habrá evaluaciones estatales de idioma inglés y ciencias hasta el final del año escolar, por lo que el 

éxito del programa se mide a través de exposiciones científicas ocasionales y es evidente por la 

creciente confianza en sí mismos de los estudiantes. 

“Tenemos estudiantes de cuarto y quinto grado que hablan como científicos, estudiantes que, mes tras 

mes, internalizan que, si pueden hablar y escribir como científicos, entonces podrían serlo”, dijo el 

maestro Gómez. “La narrativa de lo que es posible para ellos es emocionante y motivador”. 

Gómez dijo que cree que esto es sólo el comienzo de estilos de aprendizaje híbridos como este. 

"Este programa fue creado para estudiantes que están aprendiendo inglés, pero estoy cada vez más 

convencido de que incluso los estudiantes que sólo hablan inglés pueden beneficiarse de este trabajo", 

dijo. "Los estudiantes aprenden explícitamente el lenguaje necesario para expresar sus pensamientos y 

compartir sus conocimientos". 

Para la maestra So, el deseo de apoyar a los estudiantes de ELD en ciencias se remonta a una 

generación. 



“Mi trabajo con estudiantes que están aprendiendo inglés está muy inspirado en mi padre, que vino a 

los Estados Unidos a la edad de 9 años”, explicó. “Su maestra lo hizo sentarse al final de la clase y hacer 

origami porque no sabía qué hacer con él. Terminó aprendiendo inglés jugando con los niños de México 

en su calle. Quiero enviar un mensaje diferente a mis alumnos del que recibió mi padre. Lo que estamos 

haciendo no es sólo ayudar a los estudiantes a adquirir competencia en inglés y desarrollar 

conocimientos científicos realmente poderosos. 

¡También estamos inculcando la identidad de que todos nuestros estudiantes pueden ser científicos y, 

además, científicos confiados!” 



Actualización de Bonos                   diciembre 2023 

 

Estimados miembros de la comunidad del Distrito Escolar de Gervais, 

Durante los últimos meses, el distrito escolar ha seguido involucrando a las partes interesadas de la 

comunidad en conversaciones sobre las instalaciones escolares y la necesidad de fondos adicionales 

para crear espacios educativos que sean seguros y satisfagan las necesidades del personal docente y los 

estudiantes. 

Aquí hay algunas preguntas frecuentes o declaraciones comúnmente escuchadas de la comunidad de 

Gervais. Esperamos que al abordar estas declaraciones ayude a aclarar la situación que enfrenta ahora 

el distrito escolar. 

Declaración 

“El monto de la fianza era demasiado grande. Sólo tenemos que enfocarnos a lo básico y no conseguir 

todo lo que queremos”. 

Respuesta 

El distrito llevó a cabo una evaluación de las instalaciones pagada con una subvención del estado de 

Oregon. Esa auditoría realizada por una tercer parte independiente determinó lo siguiente: 

• Moderado/Alto Necesidades que deben abordarse en las tres escuelas (119 proyectos): $60,313,000 

• Necesidades futuras—que incluían una nueva escuela primaria: 

$47,489,093 

Cuando el primer Comité de Planificación Previo al Bono se reunió en agosto del 2021, sabían que estos 

montos eran demasiado altos para presentarlos a los votantes. En el transcurso de varias reuniones con 

aportes de padres, personal, estudiantes y otras partes interesadas, redujeron las prioridades a $35 

millones (46 proyectos). 

El distrito escolar pidió a los votantes considerar un bono por $31 millones durante las elecciones de 

mayo del 2022. 

Cuando esto fue derrotado, el Comité de Planificación Previo al Bono se reunió nuevamente y redujo 

aún más los proyectos a $28.495.125 (22 proyectos). 

El distrito pidió a los votantes considerar un bono por $24,495 millones durante las elecciones de mayo 

del 2023. Éste también fue derrotado. 

En las próximas semanas, el distrito seguirá buscando opiniones sobre proyectos prioritarios. Busque un 

correo que le permita clasificar las prioridades del proyecto. 



El distrito se encuentra en una coyuntura crítica. La asignación educativa del estado a cada distrito está 

destinada a los costos operativos anuales y no proporciona suficiente dinero para que los distritos 

realicen renovaciones o reparaciones importantes. Esto fue compartido recientemente en una reunión 

de la Mesa Directiva de Gervais en noviembre por representantes del estado de Oregon. Por eso las 

comunidades aprueban bonos para pagar las instalaciones. El hecho de que el distrito haya podido 

funcionar durante más de 30 años sin un bono escolar habla mucho de los esfuerzos realizados para 

preservar lo que tenemos. 

Declaración 

“¿Por qué el distrito escolar no recibe subvenciones (becas) federales o estatales para pagar las 

mejoras?” 

Respuesta 

El distrito ha intentado obtener otros fondos para ayudar a pagar las mejoras de las instalaciones, entre 

ellas: 

• Subvención para infraestructura de Renew America (5.5 millones de dólares) no se recibió 

• Subvención para rehabilitación sísmica de Oregón (2.5 millones de dólares) no se recibió 

• Subvención para evaluación de instalaciones: $20,000, recibida 

• Subvención para planificación a largo plazo de instalaciones: $20,000, recibida 

• Subvención para proyectos de financiación de capital: $2.8 millones; no financiada debido a la huelga 

legislativa 

• Subvención para la revitalización de CTE: $250,000, pendiente 

• Programa de contrapartida para mejoras de capital escolar de Oregón: $8 millones, recibido, pero tuvo 

que devolverse debido a fallas en los bonos. 

Declaración 

“Se habla de que el distrito escolar podría cerrar si se intenta otro bono y se llega a derrotar. ¿Por qué 

sucedería esto? 

Respuesta 

El distrito se encuentra en una situación crítica. El continuo desgasto de los edificios se está acelerando y 

hay muchos cambios importantes y problemas de infraestructura que no pueden repararse, sino que 

deben reemplazarse. El distrito no tiene el dinero sin un bono escolar para poder hacer lo siguiente: 

• Preservar las instalaciones críticas mediante reparaciones y reemplazos integrales 

• Actualizar los entornos de aprendizaje renovando/reemplazando las aulas. 



• Mejorar la seguridad escolar a través de actualizaciones estratégicas 

Si falla otro bono escolar, la Mesa Directiva ha determinado que puede ser necesario cerrar el distrito. 

Esto significa que los estudiantes del Distrito Escolar de Gervais irían a otros distritos y las propiedades 

de los residentes pasarán a formar parte de los distritos escolares vecinos. Esto también significa que 

cualquier tasa de bonos que tenga el distrito vecino se traspasará a los residentes de lo que sería el 

antiguo Distrito Escolar de Gervais. 

El siguiente gráfico muestra lo que otros distritos están pagando por 

$1,000 en impuestos a la propiedad. Todas estas tarifas son más caras que lo propuesto en las 

elecciones de mayo ($1,97 por cada $1,000). 

Visite la página web del bono (escanee el código QR) para obtener información actualizada y participar 

en las oportunidades de comentarios de la comunidad. 

Atentamente, 

Superintendente  

Dandy Stevens 

Personal Destacado 

Doug Loiler Ocupa el Puesto de Director Deportivo y Subdirector de GHS 

La escuela secundaria de Gervais tiene a alguien nuevo en el puesto de subdirector/director deportivo y, 

en su corto tiempo en el distrito, ya siente el espíritu positivo de Gervais. 

Doug Loiler se unió al equipo administrativo de la preparatoria el 1 de noviembre. Esta es la primera vez 

que Loiler asiste a escuelas públicas, “y me encanta”, dijo. 

“Al ser una persona nueva que llega a la escena de Gervais, puedo ver que realmente es una gran familia 

y lo he sentido desde el primer día”, continuó Loiler. “La comunidad en sí es bastante especial. Y 

tenemos estudiantes fantásticos, de verdad que los tenemos”. 

Dijo que Gervais le recuerda, en muchos sentidos, a su propia crianza en Coburg, también un pueblo 

rural. 

“Sé lo que es trabajar duro en la escuela y luego, después de la escuela, volver a trabajar”, dijo. 

Al asistir a la preparatoria de Harrisburg, Loiler participó activamente en los deportes, particularmente 

en el baloncesto. Mientras decidía qué hacer con su vida, supo que quería hacer algo en el atletismo. De 

modo que la educación parecía una ruta natural. 

“Realmente caí en eso”, dijo. "Acepté un trabajo como suplente educativo y eso me motivó a regresar al 

estudio". 



Después de obtener su título en la Universidad Whitworth en Spokane, Washington, Loiler pasó casi dos 

décadas en West Hills Christian School en Portland. Allí desempeñó múltiples funciones, desde profesor 

de educación física hasta director deportivo, director de escuela secundaria y director de jardín de 

infantes a octavo grado. Pero estaba listo para un cambio de escuelas privadas a públicas. 

“Creo que el desarrollo profesional y el apoyo a los docentes son mucho mejores en el sistema de 

escuelas públicas”, mencionó. 

Además, Loiler siente que un educador puede tener un mayor impacto en un entorno de escuela 

pública. 

“Mi corazón siempre ha estado con los desfavorecidos socioeconómicamente”, dijo. “En un colegio 

privado estabas ahí para apoyar. Pero estos estudiantes necesitan personas que crean en ellos y quieran 

apoyarlos y guiarlos en la vida. Quiero impulsar y trabajar con estos jóvenes, para verlos tener éxito en 

la vida”. 

Ya ve un gran potencial en el departamento deportivo. 

"El cielo es el límite", dijo. “Podrían ser realmente buenos con el impulso adecuado y altas expectativas. 

Cuanto mejor lo hagas, más gente querrá participar. Espero conseguir entrenadores con longevidad en 

el programa y realmente desarrollar cada deporte lo mejor posible, para darles a los niños algo que 

esperar”. 

Loiler dijo que está motivado para garantizar que la escuela secundaria tenga un entrenadores de 

calidad para que el programa pueda desarrollarse a partir de ahí. 

“Mi objetivo principal es que nuestros atletas sean buena gente dentro y fuera de la cancha”, dijo. 

“Nuestra cultura actual necesita positividad y gente que trabaje duro. 

Puedo ver que los entrenadores que tenemos ahora son grandes personas. Estoy muy emocionado." 

Courtney Utter, RN  

Un distrito escolar sin una enfermera escolar sería una receta para el desastre. Por suerte para Gervais. 

Courtney Utter está ocupando el puesto. 

Utter comenzó este año como enfermera del distrito, que abarca desde preescolar hasta el grado 12, 

después de trabajar dos años en una unidad de cuidados críticos en un hospital de Corvallis. 

“Siempre me ha interesado la enfermería escolar y comunitaria”, dijo acerca de por qué hizo el cambio 

de carrera. 

Utter tiene un título de la Escuela de Enfermería OHSU en Monmouth. Incluso llegó al Distrito Escolar de 

Gervais como estudiante de enfermería y realizó exámenes de salud en la escuela primaria. 



“Recuerdo haber pensado en lo fantástico que era trabajar con los niños, el personal docente y la 

comunidad en Gervais”, recordó. "Cuando este puesto se abrió en un excelente distrito escolar más 

cercano a casa, aproveché la oportunidad". 

Desde que asumió el cargo en otoño, Utter pasa sus días interactuando con los estudiantes, el personal 

docente y los padres, trabajando principalmente desde su oficina en la escuela secundaria de Gervais. 

Pero su trabajo consiste en mucho más que atender a estudiantes enfermos o lesionados. Pasa la mayor 

parte de su tiempo escribiendo y actualizando planes de salud para estudiantes, brindando educación y 

capacitación al personal y realizando talleres para estudiantes sobre diversos temas de salud. 

“Una cosa que la gente podría sorprenderse al saber lo que hago es que, además de controlar las 

enfermedades y lesiones cotidianas, trabajo para educar y preparar al personal educativo para 

responder de manera efectiva a cualquier emergencia que pueda ocurrir dentro de la población 

estudiantil, como como convulsiones o reacciones alérgicas”, dijo Utter. 

Al describir lo que le gusta del trabajo hasta el momento, Utter explicó: “Aprecio las conexiones que se 

pueden establecer con los estudiantes y sus familias, y el impacto positivo que este papel puede tener 

en la salud y el bienestar general de la comunidad”. 

 


